

Kreisverwaltung - Postfach 21 72 55 - 67072 Ludwigshafen

An die
Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
z. H. Herrn Heinz-Peter Schneider
Heiligensteiner Straße 48
67354 Römerberg

Ludwigshafen am Rhein, den
10.12.2010

Ihr Antrag zum Kreishaushalt 2011 bezüglich der Ausweisung einer Haushaltsstelle für die Erstellung eines Solarkatasters

Sehr geehrter Herr Schneider,

grundsätzlich halten auch wir Maßnahmen zur Unterstützung des Ausbaus von Photovoltaik und /oder Solarthermieanlagen für sinnvoll. Allerdings sollte eine Entscheidung über die Anschaffung eines Solarkatasters erst nach reiflicher Abwägung erfolgen. So erscheint uns im Gegensatz zur Antragsbegründung die Realisierung und deren jeweilige Aktualisierung mit nicht unerheblichem finanziellem und personellem Aufwand verbunden.

Wir schlagen daher vor, den Antrag zur weiteren Beratung in den zuständigen Bauausschuss zu verweisen.

Mit freundlichen Grüßen



(Michael Elster)
Baudezernent